
第 113 回 ＪＰＡサロン議事録 

 

平成 27 年 8 月 23 日（日）13：00~16：30 

於：道の駅しもつけ 

参加者 5 名  

 

会場「道の駅しもつけ」の都合で第 4 日曜日の午後からの開催となりました。7月に開催

された JPA＆KPG合同サロンの決算報告ならびにその様子が紹介されました。 

 

≪議事録≫ 

１． 会計野口氏より 7月の合同サロンの決算報告を田中先生よりプロジェクターで報

告があった。翌日の JPA主催オプショナルツアーについての決算報告もあったが、そ

れに充てるために確保していた資金内で運営できたとの報告があった。これについて

は、MLで会員に報告することとした。 

２． 合同サロンの反省点として、JPAからの参加者をもっと増やしたい。また、JPAの

協力をさらに強化したいとの意見が出た。 

３． 最近のサロン参加の人数が激減しているので、以前のような鑑賞会を別な会員が

中心となって開催しても良いかとの提案があった。この件については否定する意見は

出なかったが、内容の詳細が提案されたわけではなく今後の動向を受けて検討するこ

ととしたが、JPAサロンは人数が減っても今のスタイルは続けるのが良いだろうとの

意見が田中会長からあった。 

４． サロンの開催については、HPからの案内だけではなく、MLも利用して参加案内を

アナウンスすることも必要である。 

 

（その他） 

１．JPA&KPG合同サロンの様子の紹介（田中先生より） 

２．持参株の解説 

   

午後４時 30分散会 

                             

                           以上 文責 亀井 隆  


